

RESOLUCIÓN DE DUDAS. EXPCON1SU19-SIM

CONTRATACIÓN DEL SUMINISTRO DE UN VEHÍCULO TODO-TERRENO, TIPO PICK UP, DESTINADO A TRABAJOS DE MANDO Y CONTROL PARA PRESTAR SERVICIO EN EL PARQUE DE BOMBEROS DE MONFORTE DE LEMOS. EXPCON1SU19-SIM

Vistas las consultas recibidas en el correo electrónico consorcio.incendios@deputacionlugo.org así como en el perfil del contratante del Consorcio Provincial de Lugo para la prestación del servicio contra incendios y salvamento, alojado en la plataforma de contratos del sector público, se pone en conocimiento de los posibles interesados las cuestiones planteadas hasta la fecha.

Pregunta número 1:

"Tengo un par de dudas respecto al concurso del pick up para el parque de bomberos de Monforte, la primera es si al ir destinado a Bomberos este vehículo no llevaría el impuesto de matriculación, y la segunda es en los accesorios, cuando nos dicen caja cerrada se refieren a una persiana que tapa la caja o a un Hardtoop cerrado, o es indiferente?"

Contestación

De conformidad con lo establecido en el art. 65.1 7º de la Ley 38/1992 dado que los vehículos adquiridos por la Administración Pública y dedicados a protección civil o emergencias no cumplen el requisito de que sean utilizados por las fuerzas armadas, cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado, CCAA y Entidades Locales , no se encuadran en el supuesto de no sujeción contemplado en este artículo.

Por caja cerrada se admitirá cualquier modalidad de cerramiento de la caja.

Pregunta número 2 :

"La normativa actual impide la combinación de luces de color azul / ámbar para vehículos de emergencia a excepción de las luces de direccionamiento o luces de precaución de obstáculo en via publica por lo que entendemos que es una errata y el puente de luces lo quieren con iluminación en azul"

Contestación

Efectivamente, se trata de una errata y de conformidad con la normativa actual debe ser en color azul

Pregunta número 3:

Lo mismo que anteriormente indicado la combinación de luces de color azul/amnbar no esta permitido por normativa. Por otro lado indican que estará compuesta por 10 led, quieren decir un único foco con 10 led; en donde?, o un total de 10 focos de led repartidos por el perímetro del vehiculo.



Contestación

En relación al color de las luces nos remitimos a la respuesta dada a la pregunta nº2.

Se requiere la instalación de barras led de emergencia colocados en los laterales del vehículo, cada uno con 10 led, en color azul

Pregunta número 4:

Cuantos focos de trabajo y donde seria? Laterales o traseros.

Contestación

Se requiere la instalación de focos perimetrales de trabajo, en la parte delantera y trasera por ser estas las zonas de trabajo.

Pregunta número 5:

Cubierta de la zona de carga se refieren a la cubierta de la chapa para protección a la hora de carga de material, cubierta con persiana a nivel de baldera o cubierta tipo hard-top a altura de cabina.

Contestación

Le remitimos a la respuesta dada en la pregunta número 1.

Esta resolución de dudas planteadas por los interesados en el procedimiento, se publica, para el general conocimiento de todos los interesados, a través del perfil del contratante de este Consorcio Provincial.

En Lugo, a 14 de junio de 2019